



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Dandim 1418/Mamuju melaksanakan Briefing Awal dan Memberangkatkan Personel Satgas TMMD Ke-119 Kodim 1418/Mamuju

M Ali Akbar - SULBAR.FR.N.CO.ID

Feb 19, 2024 - 20:58



Mamuju - Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf M. Imasfy, S.E melaksanakan Briefing awal kepada personel Satgas TMMD Ke-119 TA. 2024, dengan tema "Darma Bakti TMMD mewujudkan percepatan pembangunan di wilayah" di Aula Makodim 1418/Mamuju, Jln. Ahmad Yani, Kel. Binanga, Kec. Mamuju, Kab.

Mamuju, Prov. Sulbar, yang di oleh seluruh anggota Satgas. (19/2/2024).



Hadir dalam kegiatan Letkol Inf Andi Ismail, S.E. (Kasdim 1418/Mamuju), Mayor Inf R. Fanny M. Muljadi, S.H, (Pasi Ops Kodim Kodim 1418/Mamuju), Akp Binton P Sihombing (Kasubag Dal Pers Polresta Mamuju), Letda Laut (T) Andi Kurniawan (Kadepsin Kal Manakarra), Sertu Fauzan (Bater Korem 142/Tatag), Serda Laode Indra (Danru 3 kipan A Yonif 721/Makkasau) Serda Reski (Danru 2 Kompi B Yon Zipur 8/SMG) dan seluruh anggota Satgas TMMD ke 119 Kodim 1418/Mamuju.



Dalam kesempatan tersebut, Kolonel Inf M. Imasfy, S.E., menyampaikan beberapa poin penting terkait tugas kepada seluruh anggota Satgas TMMD Ke-119. Salah satunya adalah membantu Pemerintah Daerah Mamuju dalam percepatan pembangunan desa Karampuang Kabupaten Mamuju, dengan fokus pada kegiatan fisik dan non fisik. TMT 20 Februari sampai dengan 20 Maret 2024 (selama 30 hari).

Sasaran fisik Satgas adalah pembukaan jalan sepanjang 1.680 meter dari Dusun Sepang sampai dengan Dusun Nangka, Kegiatan ini dapat dikatakan lumayan berat karena tidak menggunakan alat berat (Excavator) dan hanya menggunakan alat manual dengan tenaga manusia karena alat berat tidak bisa masuk ke Desa Pulau Karampuang. serta peningkatan badan jalan dengan pemasangan paving block.

Selain itu, Satgas juga akan melaksanakan beberapa kegiatan tambahan seperti rehab masjid, rehab rumah tidak layak huni (RTLH), manunggal air, penanaman pohon kelapa dan pemungutan sampah serta pembukaan lahan food estate.

Di samping itu, Satgas juga akan melaksanakan kegiatan non fisik seperti penyuluhan wawasan kebangsaan, hukum, pencegahan radikalisme, penanganan stunting, penanggulangan bencana alam dan Pos KB Kes terpadu.

Kolonel Inf M. Imasfy, S.E., juga menekankan pentingnya kesatuan dan keterlibatan TNI-Polri dengan masyarakat dalam proses pembangunan, serta menjadi contoh yang baik dalam bergotong-royong.

Dandim 1418/Mamuju juga menegaskan bahwa dalam pelaksanaan tugas personel Satgas TMMD harus menjalin kesatuan dan kebersamaan dengan masyarakat, mencintai serta dicintai oleh rakyat. Mereka juga harus mampu menunjukkan keterpaduan antara TNI-Polri dengan masyarakat dalam membangun desa dan menjadi contoh dalam gotong-royong.

Serelah briefing di Makodim 1418/Mamuju, seluruh personel Satgas TMMD ke 119 bersiap-siap untuk pemberangkatan ke Pulau Karampuang. Personel satgas tiba di pelabuhan TPI Mamuju dan berangkat menggunakan perahu, tiba di pulau karampuang dalam waktu perjalanan sekitar 20 menit dalam keadaan aman dan lancar.